



Devenir producteur de bois-énergie C'est possible, grâce à une filière locale et durable

**Jeudi 18 janvier 2024 à 14h
à Montfort sur Meu**

Le coût des énergies fossiles est une charge conséquente aujourd'hui avec un impact environnemental tout aussi conséquent. La tendance de consommation évolue vers les énergies renouvelables.

C'est pourquoi la demande en bois s'accroît et la valorisation en local est de plus en plus attendue.

Cette valorisation est rendue possible aujourd'hui, dans certains territoires bretons, grâce à une filière locale et durable.

Les agriculteurs sont de grands producteurs de bois, par les haies qu'ils ont implantées et d'autres, plus anciennes, autour de leurs champs.

A l'initiative de quelques agriculteurs, le collectif bois bocage 35 s'est créé dans un objectif d'entretien et de valorisation du bois de haies (pas si faciles à entretenir).

Aujourd'hui, 3 chaufferies privées recherchent du bois de bocage géré durablement sur les secteurs de Montauban de Bretagne, St Pernet et la Gacilly.

La Chambre d'agriculture et le collectif « Bois Bocage 35 » sont à la recherche d'agriculteurs qui souhaitent valoriser l'entretien de leurs haies sur une filière locale et durable. La consommation de ces 3 chaufferies pourrait concerner une quarantaine d'agriculteurs sur le quart sud-ouest du département d'Ille-et-Vilaine, qui seraient rémunérés pour la gestion de leur bocage.

Déroulement de la rencontre :

- Pourquoi la Chambre d'agriculture souhaite fédérer un grand nombre d'agriculteurs dans cette démarche et quel est son rôle dans leur accompagnement ?
- Présentation du collectif « Bois Bocage 35 »
- Témoignage de l'agriculteur, Denis Bertrand
- Témoignage de l'une des chaufferies intéressées (non confirmé)

**Jeudi 18 janvier 2024 à 14h
Sur l'exploitation de Denis Bertrand - l'Asnière à Montfort sur Meu**

Merci d'annoncer votre présence

Emmanuelle Tadier – Relations presse – Chambres d'agriculture de Bretagne –
Tel : 06 79 65 85 95